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タウンミーティング あったかいまち「ふじみ野」を目指して 

 

日 時 平成２７年７月１５日（水）午後７時～８時３０分 

会 場 亀久保西分館（亀久保西町会） 

天 気 くもり 

参加者 ４５人 

  

主な意見等 

 

参加者   合併してから、本庁まで行かなければ用件が済まないことが多く

なりました。先日も健康保険税の納付方法の切り替えで支所に行っ

たとき、本庁でないと手続きできないと言われました。 

 

市 長   合併当初は支所では出来ない手続きが多かったですが、支所でな

るべく手続きが出来るよう改善をしてきました。どうしても本庁で

しか手続きできないものもありますが、その場合は、職員が預かり

対応するなど、極力支所で対応するようにしています。 

また、本庁と支所との連絡バスがありましたが、経費もかかり、

利用者も尐ないことから今年度から廃止し、本庁へ行かなければ手

続きできない場合には、タクシーチケットの配布による対応に切り

変えていますので、ご利用ください。 

皆さんに不便をおかけする部分もありますが、合併したことによ

り、有利な合併特例債を活用し、学校などの耐震補強に迅速に対応

するとともに、大規模改造等にも力を入れることができました。 

 

参加者   タクシーチケットはどこでもらえますか。 

 

市 長   本庁へ行かなければ対応できない場合について、支所の窓口で配

布しています。タクシーチケットも皆さんからの税金ですので、そ
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ういった場合でも自力で行ける方については、極力、自力で行って

いただけるようご協力をお願いします。 

 

 

参加者   空き家対策についてお聞きします。隣の家が廃墟になっています。

昨年までは、司法書士が来て除草をしてくれていましたが、今後も

来てくれるのか心配です。また、更地にしてもらえるまでには何年

くらいかかるのでしょうか。冬季の枯葉による火災が心配です。 

 

市 長   ふじみ野市は空き家対策についていち早く条例化しましたが、強

制力はありません。以前は、住宅を壊すと固定資産税が上がるため

中々協力していただけませんでしたが、法律が制定され、特定空き

家に該当すれば、固定資産税の軽減を無くす措置が盛り込まれ、今

まで以上の対応が可能となりました。後ほど場所を教えていただけ

れば調査いたします。 

 

 

参加者   昨年に比較して国民健康保険税が上がりました。 

 

市 長   税の算出方法が変わりました。今年度から課税方式について所得

割、資産割、均等割、平等割の 4 方式から、所得割と均等割の 2 方

式に変更し、税率も変更させていただいたため、若干上がった人も

いれば、逆に下がった人もいます。 

ふじみ野市の場合、保険税だけでは足りず、一般会計から毎年約

10 億円を繰り出しています。社会保険は事業主負担がありますが国

保はなく、国の負担が減ってきているということもあります。 

介護保険料も若干基準の見直しをさせていただきました。隣接市

町に比較して、まだ低い水準ではあります。制度を維持していくた

めであり、ご理解いただければと思います。 

 

 

参加者   三角小の通学路となっている県道の歩道幅員が狭いです。物流拠

点が建設され、トラックの通行が多くなりました。危険なので歩道

の幅を尐しでも広げていただきたいです。 

 

市 長   大型車の通行規制を行うことは難しいと思いますが、企業に対し



3 

 

て安全確保について協力を求めていきたいと思います。道幅の拡幅

は事業費も莫大で、そう簡単にはできないのが実情です。三ケ島街

道が県道に格上げされましたが、借地部分は県道とは認められず市

道として残っている部分があります。借地部分については、尐しず

つですが買い上げを行って整備をしていきたいと考えています。安

全対策は重要な課題なので、できることから行っていきたいと思い

ます。 

 

 

参加者   公共下水道の整備がなかなか見えてきません。 

 

市 長   公共下水道の敷設には莫大な経費がかかりますので、将来を見据

えた政策判断をしていかないといけません。市街化調整区域の汚水

の処理方法については、近年、合併浄化槽の導入を研究しましたが、

現段階では判断が難しいため公共下水道事業を継続していくことと

なりました。公共下水道の整備にあたっては受益者負担も求めてい

かなくてはなりませんが、市街化調整区域では都市計画税がかかっ

ていないということもあり、費用負担をどれくらいお願いしてくこ

とになるのか研究していきたいと思います。また、融資制度なども

必要になると思います。 

雤水対策について、各戸貯留のお願いをしていますが、ゲリラ豪

雤に見舞われると三ケ島街道が川のようになって、下流域へ流れ込

み、元福岡地域でオーバーフローしてしまいます。このため、下流

域で排水ポンプの設置工事を行っています。また、大井西中の近く

に調整池を作ることとなっています。この地域で 3 か所の雤水調整

池を作りたいと思っています。 

学校は、子どもたちのためだけではなく、地域のシンボルでもあ

ります。三角小をきれいに改修した途端に近隣のマンションが完売

したとも聞きます。順次、環境改善を行っていきたいと思います。 

合併による財政効果により、様々な課題に着手できるようになっ

てきました。中心部から離れた地域や東西の格差など、皆さんが感

じられている部分もあると思いますが、説明不足もあると思います。

どの地域も公平に課題解決を図っていきたいと考えます。 

 

 

参加者   図書館はどうなるのでしょうか。 
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市 長   この秋から上福岡図書館に指定管理者制度を導入します。休館日

を減らす等により経費を削減することで、大井図書館の開館時間の

延長などを実施する予定です。 

 

参加者   上福岡図書館がきれいで利用したいのですが、遠いので駐車しや

すくしてもらえればありがたいです。 

 

市 長   合併したことにより、同種の公共施設が複数あります。本来、ふ

じみ野市程度の面積であれば市に 1 つあればいいのですが、公共施

設が遠くなるなどの理由から、統合、廃止がなかなかできません。

公共施設へのアクセスを良くするために市内循環バスのあり方につ

いて見直しを始めました。移動手段を確立し、公共施設の見直しを

図っていきます。みなさんへの情報発信を行い、理解が得られるよ

うにしていきたいと思います。 


